

Stefan Rappenglück

Während Studien die Bedeutung des Handschreibens für Intelligenz, Sprachentwicklung oder Bildungsverläufe ermessen, stirbt Handschrift im Alltag der Erwachsenen mehr und mehr aus. Kein Wunder, man kann sie meistens ohnehin nicht lesen. In WEITER BILDEN dürfen Protagonisten der Erwachsenen- und Weiterbildung oder Personen des öffentlichen Lebens eine Schriftprobe abliefern. Sie geben damit Unerwartetes von sich preis. Nicht nur, weil sie schreiben, was sie schreiben, sondern auch wie. Zum Vervollständigen liefern wir fünf Satzanfänge – für jeden Finger einen.

Gute Bildung ist ...

influsiv, demokratisch, fördert das Potential von Menschen und beinhaltet auch immer die politische Bildung

Wenn ich Bildungsminister wäre, ...

dann würde die Bildungspolitik als zeitliche Querschnittsaufgabe endlich den finanziellen und inhaltlichen Gleitkennwert erhalten, den sie verdient und überfällig ist

In der Erwachsenenbildung und Weiterbildung habe ich gelernt, ...

ständig mit neuen (gesellschaftspolitischen) Herausforderungen und vielfältigen unterschiedlichen Menschen und Visionen umzugehen.

Mein berufliches Steckenpferd

sind Politiksimulationen - analog und digital - zu verschiedenen Themen und unterschiedl. Zielgruppen. Auch engagiere ich mich in Verbänden der Jugend u. Erwachsenenbild.

Ich bin der geborene Dozent für ...

Wissensvermittlung und Motivierung anderer, sich selbst in die Politik einzubringen. Dabei bewegen sich die Themen sozialpolit., Migration, Europa, Nachhaltigkeit, Bildungspolitik

PROF. DR. STEFAN RAPPENGLÜCK ist Geschäftsführender Gesellschafter von Rappenglück Simulations, Berlin-München, und Lehrbeauftragter an der Katholischen Hochschule für Sozialwesen Berlin und an der Hochschule München.